

Amigas y Amigos de Torreón:

Primero quiero presentarme, mi nombre es Margarita Muñoz de García Cervantes y durante 20 años he acompañado a mi esposo en ésta lucha para crear condiciones de Justicia y equidad en nuestro país a través de mi querido **Partido Acción Nacional**.

Pero no es lo más importante que nos conozcamos personalmente ustedes y yo, lo más importante es que a través de éste **Movimiento de Resistencia Civil Pacífica**, de ahora en adelante nos podemos identificar, aún entre una multitud, con solo una mirada, la mirada de los hombres y las mujeres de bién que han decidido tomar las riendas de su destino, la mirada de las mujeres y los hombres que reconocen la **misión de anunciar** y que tienen el **valor y la obligación moral de denunciar**, para defender a nuestros hermanos, los más pobres de los pobres, porque despues del 26 de Septiembre de 1999, en nuestra ciudad, en nuestro querido Torreón ya no sólo los tienen en la pobreza material, los tienen en la **pobreza espiritual.....les han robado su dignidad**.

Por eso, el sábado pasado hicimos "**La Marcha del Silencio**", pero no la marcha del silencio del que "**calla otorga**", sino la marcha del silencio porque **ese silencio dice más que mil palabras**, hicimos una marcha silenciosa **unidos solo por el corazón**. Esta marcha estuvo iluminada de velas que simbolizan que:

¡ Torreón aún está de pie;  
¡ Que una llama de esperanza sigue viva;  
¡ La luz que hará brillar la verdad!  
¡ La luz que ilumina el camino que nosotros queremos para construir nuestro destino!

Hoy, estamos aquí en "**La Marcha de las Cacerolas**", ésta marcha no es una marcha de mujeres alborotadoras que solo saben cocinar, nos mueve un espíritu más sublime, las cacerolas en las manos de las mujeres de Torreón **simbolizan a mujeres valientes, responsables** y comprometidas con el futuro de su ciudad, de su nación. Simbolizan su desición para defender el futuro de sus hijos cuando se ve amenazado por el **desorden, el abuso, la mentira, la simulación y la falta de valores**. Las cacerolas en las manos de la mujeres simbolizan la preocupación cuando ven amenazado las oportunidades de trabajo de sus hijos y de su esposo, cuando ven amenazado la realización de sus sueños de vivir en una **Patria ordenada , generosa y digna para todos**.

¡**Las mujeres, los hombres, los jovenes y hasta los niños** vamos a defender las condiciones de **libertad y de justicia** a que tenemos derecho!, porqué no debemos conformarnos con que sólo a unos nos vaya bién; las mujeres y los hombres de bién, con valores, necesitan levantar la voz por los más pobres, por los que aún no pueden **liberarse de las cadenas** de este gobierno opresor.

Señoras y Señores,

No debemos **desanimarnos**, este Movimiento de Resistencia Civil, quizá no pueda anular las elecciones, nuestra meta es mucho mayor, es más sublime, éste Movimiento quiere que se oiga aquí y en todo México que **¡ EN TORREON, nunca más este descarado y cínico FRAUDE MORAL!**, que no daremos **ni un paso atrás** en nuestra lucha para **dignificar la competencia electoral**, que no permitiremos se vuelva a violentar la **dignidad de las personas**.

En la medida en que estemos conscientes que lo que estamos defendiendo son **Valores Superiores**, valores que por el solo hecho de existir como seres humanos nos pertenecen, sabemos que nuestra **lucha no es estéril**, por eso, primero que nada hay que **Comunicar**, hay que liberarnos de temores infundados, **la política y la defensa de los valores, es para gente grande, que sabe que tiene la fuerza de las ideas, de la razón, de la verdad.**

Ya no es suficiente que vengan 5,000 personas, necesitamos duplicar el número, **¡Comuniquen a sus vecinos!, ¡Comuniquen a sus amigos!, ¡Comuniquen a sus familiares!**, que éste es el momento de dar **testimonio de valor, de honor** y de rechazo a la opresión y a la violación de los derechos fundamentales del hombre como son **la verdad, la justicia, la libertad y la dignidad del ser humano**; por eso les propongo otra marcha, con el doble de personas, en la que trairemos una campanita, o una campana o una campanota y las hagamos sonar como **Símbolo de Libertad....**

**¡Torreón es Libre!**

**¡Torreón tiene el control de su destino!**

**¡Torreón esta de pie, en una lucha de Resistencia Civil Pacífica sin más armas que la vida misma!**

Discurso pronunciado frente a la Presidencia Municipal de Torreón el día 9 de Octubre de 1999.